# July 4, 1953

#### Telegram from USSR Foreign Minister V.M. Molotov to Soviet Ambassador in Beijing

#### Citation:

"Telegram from USSR Foreign Minister V.M. Molotov to Soviet Ambassador in Beijing", July 4, 1953, Wilson Center Digital Archive, Volkogonov Collections, Library of Congress; Archive of the President of the Russian Federation (APRF). Translated for CWIHP by Vladislav Zubok https://wilson-center.drivingcreative.com/document/117315

#### Summary:

Molotov writes to the Soviet Ambassador in Beijing discussing the Korean War armistice.

## Credits:

This document was made possible with support from Leon Levy Foundation

## **Original Language:**

Russian

### **Contents:**

Original Scan Translation - English

	N85,I 96 HEGEKPETHOS	
. Десятый Отдел	Исход № <u>13464</u> Получена <u>1944с. 20 мин. 4. УП</u> 1853 г. Отпраслена <u>214ас. 20 мин. 4. УП</u> 1853 г. Снятие коляд воспрещается Слен. № <u>1041-1043</u>	•
· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	Шифрованная телеграмма	

Кому

ПЕКИН

Кула

вне очереди

I2II-1220. Посетите у Сю-цуаня и сообщите ему следующее.

СОВПОСОЛ

I. Советское Правительство считает правильными мероприятия, намеченные правительством КНР. Советское Правительство согласно также с проектом ответа Кларку от имени Ким Ир Сена и Пын Де-Хуея.

2. Советское Правительство считает, что весь ход переговоров с перемирии свидетельствует о безусловном успехе тактики китайско-корейской стороны в этих переговорах. Китайско-корейская сторона показала перед всем миром свою волю к миру и готовность вести переговоры и находить почву для соглашения, обеспечивая при этом свои государственные интересы.

Американские правящие круги оказались изолированными в своей политике, при которой ответственность за затяжку переговоров о перемирии и за продолжение войны в Корее международным общественным мнением возлагается теперь

			•		
I. Tos	Б.	Тов	÷	9. Ton.	
2. Tcs.	6.	. Tos		10. Ton.	
3. Tos		. Tos	, 	11. Ton.	
4. Tos		. Tos	;	12. Ton.	
				. <i>1</i> .	

¥ 1041–1043

- ]	[039 -
M	338

Телеграмма министра иностранных дел СССР вослу СССР в КНР с одобрением мероприятий, намеченных китайским правительством на переговорах о перемирии в Корее 4 июля 1953 г. 21.20<sup>ж</sup>

1211-1220. Посетите У Сющоаня и сообщите ему следующее:

1. Советское правительство считает правильными мероприятия, намеченные правительством КНР. Советское правительство согласно также с проектом ответа Кларку от имени Ким Ир Сена и Пэн Дэхуая.

2. Советское правительство считает, что весь ход переговоров о перемирии свицетельствует о безусловном успехе тактики китайско-корейской стороны в этих переговорах. Китайско-корейская сторона показала перед всем миром свою волю к миру и готовность вести переговоры и находить почву для соглашения, обеспечивая при этом свои государственные интересы.

Американские правящие круги оказались изолированными в своей политике, при которой ответственность за затяжку переговоров о перемирии и за продолжение войны в Корее международным общественным мнением возлагается теперь на США.

З. Что касается Ли Сын Мана и его провокаторских действий последнего периода, направленных на осложнение переговоров и на затягивание войны, то мы считаем. что это не какая-то его собственная политика. Совершенно очевидно, что все последние действия лисынмановской клики и шумиха вокруг этого являются выполнением определенных зацаний правящих кругов США, которые это делеют в угоду нанболее спресонаной части анернальных монополистов.

Благодаря успешной тактике китайско-корейской стороны, онли устранены все препятствия на пути заключения соглешения о перемирии, что поставило не только американскую внешнюю, но и внутренною политику в затруднительное положение, так как это лишило воз-Можности ссылаться на обострение межпинаподного положения, на

**Original Scan** 

- 1040 -

Войну в Корее и т.п.При сложившихся обстоятельствах для правящих кругов США создались серьезные политические трудности в поддержании атмосферы военной истерии, высоких военных заказов и т.п. Поотому американские правящие круги используют Ли Сын Мана и шумиху вокруг него, чтобы поддержать в США (и не только в США) неспокойную полувоенную политическую обстановку и так или иначе отсрочить переход к заключению перемирия. Однако напор общественного мнения как в США, так и во многих других странах, настолько усилылся. что правящим кругам США вряц ли удастся надолго оттянуть прекращение войны в Корее. Это не исключает продолжения всякого рода шумихи вокруг Ли Сын Мана, а может быть и некоторых новых попыток оттянуть заключение перемирия в Корее.

4. Советское правительство считает необходимым вернуться к вопросу о поезцке Ким Пр Сена в Паньмыньчкон для подписания соглашения о перемирии. Нельзя игнорировать вызывающего поведения лисынмановской клики, которая может пойти на какие-либо онасные выходки против Ким Ир Сена. Поэтому Ким Ир Сену следует посоветовать не ехать в Паньмыньчжон, а поручить подписать соглашение от КППР другому ответственному корейскому товарищу. Надеемся, что китайские друзья согласятся с этим.

Нополнение телеграфируйте.

молотов

йеч. по: АП РФ. Ф. З. Оп. 65. Д. 830. Л. 148-150. Подлинник.

∺ Время отправления.

Ciphered Telegram # 13464 Tenth Department of the MFA SSSR Top Secret

Received; 19:20 on 4 July 1953 Sent: 21:20 on 4 July 1953.

To: Beijing, Soviet Ambassador

URGENT [vne ocheredi]

1211-1220. Pay a visit to Siu-Tsuan and tell him the following.

1. The Soviet government regards the measures planned by the government of the PRC as correct. The Soviet government is also in agreement with the draft answer to [U.S. General Mark] Clark from Kim II Sung and Peng Dehuai.

2. The Soviet government believes that the entire course of armistice negotiations testifies to a resolute success of the tactics employed by the Sino-Korean side in these negotiations. The Sino-Korean side demonstrated to the whole world its striving for peace and readiness to conduct negotiations and find the ground for a compromise while protecting their state interests. American ruling circles became isolated in their policy that leaves the blame for the delay of the armistice negotiations and for the continuation of war in Korea in the eyes of the world public opinion at the door of the US.

3. As to Syngman Rhee and his recent provocative actions aimed at complicating the negotiations and at delaying the end of the war, we believe that it is not his independent policy. It is absolutely obvious that all the recent actions of the Syngman Rhee clique and the fuss around them were done in execution of certain tasks set by the US ruling circles which act to please the most aggressive segment of American monopolists. Due to the successful tactics of the Sino-Korean side all the obstacles to the conclusion of an armistice agreement have been removed. This put in a tight corner not only American foreign, but also domestic policy, since there is no more possibility to refer to aggravation of the international situation, to the Korean war, etc. Under the new circumstances the US ruling circles face serious political difficulties in sustaining the atmosphere of military hysteria, high military appropriations, etc. Therefore American ruling circles are taking advantage of Syngman Rhee and the noise around him in order to maintain in the US (and not only in the US) the unstable semi-military political atmosphere and to delay, in one way or another, the conclusion of an armistice. However, the thrust of public opinion in the US as well as in other countries has increased so much that the US ruling circles could hardly manage to put off ending the Korean war for long. This does not exclude that all kind of noise around Syngman Rhee continues and that, perhaps, there would be some new attempts to delay the conclusion of the armistice in Korea.

4. The Soviet government deems it necessary to return to the question about the trip of Kim II Sung to Punmunjom to sign the armistice agreement. We cannot ignore the defiant conduct of the Syngman Rhee clique, for it may play some kind of dangerous tricks on Kim II Sung. Therefore, Kim II Sung should be advised against going to Punmunjom. Instead, he should order another responsible Korean comrade to sign the agreement on behalf of the KPDR. We hope that the Chinese friends will agree with this.

Telegraph the results,

#### MOLOTOV

Copies: 1 - cde. Malenkov 2 - cde. Molotov 3. cde. Khrushchev 4 - cde. Vyshinsky 5 - cde. Gromyko 6.- cde. Zorin 7. - 10th department 8 Copy.

Shown to cde. Podtserov, Fedorenko.